

¡Juntos como hermanos ! Gemeinsam wie Geschwister

Studienreise nach Bolivien | März 2024

Die pastoralen Ansätze der lateinamerikanischen Kirche setzen wichtige Impulse für die Lerngemeinschaft der Weltkirche. Die Sorge um das gemeinsame Haus der Erde, die Option für die Benachteiligten sowie die Entwicklungsschritte einer synodalen Kirche sind Wegmarkierungen, die im interekklesialen Diskurs von Bedeutung sind. Die Partnerschaft der Ortskirchen Boliviens mit den deutschen Diözesen Trier und Hildesheim steht für den konkreten und globalen Horizont der weltweiten Kirche. Die seit Jahrzehnten bestehende Lernallianz bietet Anknüpfungspunkte eines universitären Austauschs zwischen der Facultad de Teología in Cochabamba mit der Theologischen Fakultät Trier.

Die Studienreise führt die Gruppe in die Großstädte (wie Santa Cruz, Cochabamba, Sucre) sowie in die ländlichen Gegenden des andinen Hochlandes bzw. der Amazonía, lädt zur vielfältigen Begegnung mit den pastoralen Mitarbeitenden der bolivianischen Partnerkirche ein und ermöglicht einen anregenden theologischen Austausch.

Zur Vorbereitung der Reise findet im Wintersemester 2023/24 ein pastoraltheologisches Blockseminar „Globale Welt, lokale Kirche - Lernallianz Weltkirche“ statt.

Reisedaten

05. März 2024 - 25. März 2024

Wer ist dabei?

- Studierende der Theologie
- Teilnehmende in der pastoralen Ausbildung („Pastoralkurs“)
- Mitarbeitende der Theologischen Fakultät

Reisekosten

- Ca. 920,- Euro (Reisekosten, Unterkünfte, Verpflegung vor Ort)
vorbehaltlich der Bewilligung aller Zuschüsse

Informationsabend

Mittwoch, 03. Mai 2023 - 19:30 Uhr

Verbindliche Anmeldung

bis zum 15. Juli 2023 am Lehrstuhl für Pastoraltheologie bei Frau Silvia Marx (marxsi@uni-trier.de)

Kontakt

Dr. Michael Meyer
Prof. Dr. mult. Klaus Vellguth